

## Communiqué **Nouvel Élan pour Irigny rend publique sa charte des valeurs**

Dans le cadre de la préparation des élections municipales, le collectif Nouvel Élan pour Irigny a élaboré et diffusé une **charte des valeurs**, socle **politique et éthique de son engagement** au service des Irignoises et des Irignois.

Cette charte, largement distribuée dans les boîtes aux lettres de la commune et partagée avec les soutiens du collectif, exprime une conviction forte : la vie municipale doit être guidée par des valeurs claires, incarnées et partagées.

À travers ce document, Nouvel Élan pour Irigny affirme notamment :

- son attachement à une démocratie locale respectueuse, fondée sur le dialogue, l'écoute, la concertation ;
- sa volonté de promouvoir une gestion municipale responsable, transparente et éthique ;
- son engagement pour une commune rassemblée, inclusive et attentive à toutes les générations ;
- la nécessité de restaurer un climat de confiance et de sérénité, propice à l'action publique

Cette charte n'est pas un simple document de campagne. Elle est un engagement moral. Elle dit qui nous sommes, comment nous souhaitons travailler, et quelle relation nous voulons construire avec les habitants d'Irigny.

Nouvel Élan pour Irigny poursuivra, dans les semaines à venir, ses rencontres avec les Irignois afin de traduire ces valeurs en propositions concrètes, au service d'une commune apaisée, respectueuse et tournée vers l'avenir.

« Dans la période actuelle de tensions visibles, je crois profondément qu'Irigny a besoin d'apaisement, de stabilité et d'un projet qui rassemble. Dans ce contexte, la charte des valeurs prend tout son sens » - souligne Nathalie Sanlaville, tête de liste de Nouvel Élan pour Irigny.

### Contact :

Nouvel Élan pour Irigny  
[contact@elections2026-nepi.net](mailto:contact@elections2026-nepi.net)